

Coffee Organization

Organización Internacional del Café Organização Internacional do Café Organisation Internationale du Café

International

ICC 93-8

20 mayo 2005 Original: inglés



Consejo Internacional del Café 93º período de sesiones 18 – 20 mayo 2005 Londres, Inglaterra

Observaciones de la delegación de los Estados Unidos acerca de la afiliación de los Estados Unidos a la Organización Internacional del Café

Los Estados Unidos se sienten complacidos de haberse afiliado a la OIC y están firmemente a favor de los objetivos amplios del Convenio Internacional del Café de 2001. Tienen el propósito de que su participación sea activa y de aunar esfuerzos con los demás participantes para que se lleve a cabo con competencia y eficacia la labor de la Organización.

Como indicamos a principios de este año, la OIC ha emprendido reformas impresionantes en estos últimos años en el sentido de fortalecer su orientación hacia el mercado, crear programas que ayuden a los productores de café a mejorar la calidad, la eficiencia y el acceso a los mercados y racionalizar el comercio mundial del café.

Los Estados Unidos se reincorporaron a la OIC porque creemos que la Organización es un foro valioso en el que podemos trabajar paso a paso con nuestros interlocutores comerciales, el sector privado y las organizaciones no gubernamentales para abordar toda la serie de cuestiones que afectan a la producción, el comercio y el consumo de café.

Para los Estados Unidos, la supresión de las prescripciones de la OIC en materia de intervención en el mercado fue un paso esencial para la adhesión al Convenio; como Miembro, nos mantendremos vigilantes con respecto a cualquier intento de volver a introducir cláusulas económicas que sirvan para manipular los mercados.

La OIC tiene una función clave en cuanto a abordar las muchas dimensiones de la producción sostenible, en el terreno económico, ambiental y social. En ese marco, creemos que hay oportunidades para realzar el papel bien establecido de la OIC en cuanto a facilitar información sobre el mercado e identificar proyectos de desarrollo cafetero que tengan amplia y duradera importancia y como foro para intercambiar ideas sobre las condiciones del mercado y asuntos de políticas. Creemos también que hay oportunidades para prestar mayor atención a las necesidades de los productores en pequeña escala y al papel de los cafés selectos.

Además de estar prontos a integrarnos en la labor inmediata de la Organización, nos complace que la renegociación del Convenio Internacional del Café que se avecina ofrezca un medio de dar más pasos que realcen la importancia y las aportaciones de la OIC.

Nos complace la perspectiva de consultar con los demás para establecer un proceso temprano y eficaz para la renegociación.